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Chers collègues, chers amis

La semaine sainte commence ! Chaque année, nous revivons cette période avec l’excitation de l’entrée de Jésus
à Jérusalem, la douleur de sa crucifixion et la joie, enfin, de la résurrection.

Nous rencontrons  plusieurs  visages  dans  le  récit  de  l’Évangile  :  Judas,  qui  trahit  et  n’a  pas  confiance dans le
pardon du Seigneur et se pend ; Pierre, qui trahit, mais s’en remet à la miséricorde de Dieu. Il en va de même
pour les deux malfaiteurs crucifiés à côté de Jésus : l’un continue à le défier et à l’insulter, l’autre reconnaît le
Juste et lui demande pardon. Mais le visage de Marie nous accompagne à la suite de Jésus : son silence, sa
douleur déchirante, ses larmes, son espérance nous tiennent la main alors que nous vivons le triduum pascal.

J’imagine Marie habillée non pas comme elle apparaît dans nos processions du Vendredi saint, mais avec un
tablier, comme celui que portaient nos mères et nos grands-mères : le tablier du service et de l’accueil. Oui, je
l’imagine avec un tablier parce que c’est un signe concret du service quotidien de la vie et de l’acceptation
consciente de la volonté de Dieu (Ecce).

Si nous aussi, en tant que médecins et chrétiens, nous sommes d’authentiques serviteurs de la vie (comme
nous y exhorte notre bien-aimé Pape François), tenons-nous avec Marie au pied de la Croix (Stabat), de toute
croix qui afflige l’humanité aujourd’hui (les victimes des guerres et des persécutions, les migrants qui meurent
difficilement  sur  mer  et  sur  terre,  les  affamés et  les  abandonnés,  les  «  rebuts  »  de  nos  sociétés  opulentes)  ;
permettons à nos déceptions et à nos larmes de trouver une consolation en Marie (elle ne nous dira jamais « ce
n’est  rien  »,  mais  toujours  «  je  suis  avec  toi  »)  ;  faisons  confiance  à  Marie  dans  les  épreuves  et  dans  le
témoignage courageux, parce qu’elle ne nous laisse pas seuls et qu’elle intercède toujours pour nous auprès de
son Fils : « (il n’y a rien, mais elle nous dira toujours « je suis avec vous ») ; faisons confiance à Marie dans nos
épreuves et dans le témoignage courageux, parce qu’elle ne nous laisse pas seuls et qu’elle intercède toujours
pour nous auprès de son Fils.

Alors, chers amis, bonne Semaine Sainte, intensément vécue en traversant la longue nuit de la Croix pour
atteindre avec confiance l’aube de la Résurrection et se réjouir avec Marie (Magnificat).

Tous  mes  vœux  à  vous,  à  chacun  d’entre  vous  (je  vois  vos  visages  défiler  dans  ma  tête,  un  par  un),  à  vos
familles, à vos associations, à vos malades, et des vœux particuliers avec un élan supplémentaire d’affection et
de prière pour le peuple ukrainien et pour tous ceux qui, dans le monde, cherchent et attendent la paix, la paix
et la paix.
Je vous embrasse tous.

Vincenzo Defilippis
Président de la FEAMC
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